

# ADDRESS

## Pastikan Pilkada Lancar, Polsek Sukaratu Bersinergi dengan TNI Amankan Pendistribusian Surat Suara Pilkada dari KPUD Kabupaten Tasikmalaya

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.ADDRESS.CO.ID](http://KOTATASIKMALAYA.ADDRESS.CO.ID)

Nov 21, 2024 - 12:38



Polres Tasik Kota – Dalam upaya memastikan kelancaran dan keamanan pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024, Polsek Sukaratu,

Kabupaten Tasikmalaya, bersama dengan TNI, melakukan pengamanan ketat terhadap pendistribusian surat suara dan logistik pemilu dari Komisi Pemilihan Umum Daerah (KPUD) Kabupaten Tasikmalaya.

Proses pendistribusian surat suara ini dimulai pagi hari dengan pengawalan langsung dari petugas kepolisian dan TNI menuju berbagai titik di wilayah Kecamatan Sukaratu. Kapolsek Sukaratu Polres Tasikmalaya Kota, iptu Iqsan, menjelaskan bahwa pengamanan ini merupakan bagian dari upaya untuk menjaga integritas dan keamanan logistik Pilkada.

"Pengamanan ini dilakukan untuk memastikan surat suara dan logistik pemilu sampai ke masing-masing Tempat Pemungutan Suara (TPS) dengan aman dan tepat waktu. Kami bekerja sama dengan TNI untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat, serta mencegah segala bentuk potensi gangguan," ungkap Kapolsek

Dalam pengamanan ini, sebanyak 7 personel gabungan dari Polsek Sukaratu dan Koramil setempat diterjunkan untuk mengawal distribusi logistik. Pengamanan dilakukan mulai dari gudang penyimpanan KPUD hingga ke kendaraan yang akan mengantarkan surat suara ke TPS-TPS di wilayah Sukaratu Kabupaten Tasikmalaya

Selain pengawalan fisik, petugas juga melakukan pengecekan jumlah logistik untuk memastikan tidak ada kesalahan dalam pendistribusian dan logistik sampai dengan lengkap di setiap TPS.

"Koordinasi yang baik antara Polsek, TNI, dan KPUD sangat penting untuk menjaga kelancaran pendistribusian. Kami juga mengimbau kepada seluruh masyarakat untuk bersama-sama menjaga situasi aman dan kondusif selama masa Pilkada," tambahnya.

Dengan pengamanan yang maksimal dan sinergi antara pihak keamanan, diharapkan proses Pilkada 2024 di Kecamatan Sukaratu dapat berjalan lancar, tanpa hambatan, dan masyarakat dapat menyalurkan hak suaranya dengan aman.